

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK****PENGARUH TINGKAT PENDIDIKAN DAN PENGALAMAN KERJA  
TERHADAP PRESTASI KERJA KARYAWAN BAGIAN KANTOR DIVISI  
PADA PT PADASA ENAM UTAMA KECAMATAN  
XIII KOTO KAMPAR****PARADILLA SANTI  
11371203491**

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui pengaruh Tingkat Pendidikan dan Pengalaman Kerja Terhadap Prestasi Kerja Karyawan Pada PT Padasa Enam Utama Bagian Kantor Divisi Kecamatan XIII Koto Kampar. Populasi dalam penelitian ini diambil dari jumlah karyawan Bagian Kantor Divisi pada tahun 2015 adalah sebanyak 64 orang karyawan, dan sampelnya diambil dengan metode sensus (*full sampling*) yaitu seluruh populasi sebanyak 64 orang karyawan. Sedangkan metode pengumpulan data menggunakan metode wawancara dan kuesioner kemudian. Untuk metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif-kuantitatif. Berdasarkan analisis deskriptif pernyataan responden dari semua variabel memberikan gambaran persentase tertinggi 60,9% yaitu pada indikator Sikap Karyawan pada variabel Prestasi Kerja yang dinyatakan dengan criteria sangat setuju. Dari indikator tersebut terlihat bahwa karyawan sangat setuju bahwa Prestasi Kerja dapat ditentukan oleh Sikap Karyawan baik itu sikap menghargai waktu, interaksi dan komunikasi dengan sesama karyawan maupun dengan atasan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif antara Tingkat Pendidikan dan Pengalaman Kerja terhadap Prestasi kerja karyawan pada PT Padasa Enam Utama Bagian Kantor Divisi Kecamatan XIII Koto Kampar.

**Kata Kunci : Pendidikan, Pengalaman Kerja Dan Prestasi Kerja**

UIN SUSKA RIAU